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Le decisioni scaturite dopo una riunione in Prefettura 

Completato il sistema d'allarme a Pitti 
istituito un comitato di coordinamento 

Il nuovo organismo delle soprintendenze sarà affiancato da una commissione tecnica della PS, carabinieri e guardia di 
finanza - L'impegno esteso anche agli altri musei cittadini - Indagine sui sistemi di sicurezza e sullo stato della manutenzione 

Nella foto a sinistra: un'immagine esterna di Palazzo Pitt i ; a destra: «Le tre grazie» di Rubens 

Il s i s t ema di a l l a r m e di 
Pa lazzo P i t t i , co l legato con 
gli uffici de l la polizia e 
c o n le q u a t t r o sopr in ten 
denze è s t a t o c o m p l e t a t o 
al 100 per c e n t o : in ques t e 
ore si s t a n n o m e t t e n d o a 
p u n t o e co l l audando i 
compless i meccan i smi . 
C o n t e m p o r a n e a m e n t e è 
s t a t o i s t i tu i to un c o m i t a t o 
di c o o r d i n a m e n t o per u n 
p i a n o di s icurezza più 
compless ivo r a p p o r t a t o a i 
p i an i di sv i luppo del la gal
ler ia s tessa . Ques te not iz ie 
e ques t e decis ioni sono 
s c a t u r i t e da u n a r i un ione 
c h e si è t e n u t a ieri in Pre
f e t t u r a . so l l ec i t a ta dal
l ' a m m i n i s t r a z i o n e c o m u n a 
le e da l le a u t o r i t à compe
t e n t i dopo il c lamoroso 
fur to , per f o r t u n a rapida

m e n t e s v e n t a t o di undic i 
preziose opere del la galle
r ia P a l a t i n a . 

M e n t r e i r e s t a u r a t o r i 
s t a n n o e s a m i n a n d o le ta
vole e p rovvedendo a ri-
s i s t e m a r e le cornic i (nes
s u n d a n n o no tevole r i su l t a 
a d u n p r imo e s a m e ) le au
to r i t à si s t a n n o d a n d o da 
fare per ev i t a re il r ipe ters i 
di ques t i g rav i episodi . Il 
p r e t e t t o , il ques to re , gli 
assessori C a m a r l i n g h i e 
T a s s i n a r i , il p r e s i d e n t e 
del la provincia R a v à , i so
p r i n t e n d e n t i Ber t i , Bem-
po rad e Bald in i , esper t i 
del r a m o , i c o m a n d a n t i 
d e l l ' a r m a dei c a r ab in i e r i e 
del la g u a r d i a di f inanz ia si 
sono r iun i t i i n t o r n o a d u n 
tavolo 

Non s i amo a l l ' a n n o zero. 

h a n n o a f f e r m a t o , e per la 
s icurezza di Pa lazzo P i t t i 
sono già s t a t i spesi o l t r e 
."500 mil ioni . Ma il r e c e n t e 
furto, c h e h a messo in an
sia a n c h e se pe r poche o-
re . il m o n d o del ia c u l t u r a 
i n t e r n a z i o n a l e , s p i n g e a d 
un i m p e g n o r i n n o v a t o . Pa
lazzo Pi t t i è al c e n t r o del
l ' in teresso: le sop r in t en 
denze i n t e r e s s a t e h a n n o 
cos t i tu i to u n o r g a n i s m o di 
c o o r d i n a m e n t o c h e si oc
c u p e r à dei p rob lemi rela
tivi al la t u t e l a del pa t r i 
monio , dei p roge t t i di sal
v a g u a r d i a . del la formula
zione di precise r i ch ie s t e 
al governo p e r c h é v e n g a n o 
g a r a n t i t e r isorse a d e g u a t e . 

U n a commis s io ne com
pos t a da specia l i s t i del la 
polizia, dei c a r ab in i e r i , e 

del la g u a r d i a di f inanza 
co l laborerà per la p a r t e 
t ecn ica sia con il c o m i t a t o 
c h e con gli o rgan i smi diri
gen t i di t u t t i gli a l t r i mu
sei c i t t a d i n i . 

Dal la r i un ione è sca tur i 
to u n a l t r o i m p e g n o : in 
t e r m p i brevi le a u t o r i t à 
i n t e r e s s a t e si i ncon t r e r an 
no n u o v a m e n t e p o r t a n d o . 
c i a s cuno per il p ropr io 
s e t t o r e , u n a d o c u m e n t a 
zione p a r t i c o l a r e g g i a t a sul
lo s t a t o dei m e c c a n i s m i di 
s icurezza es i s ten t i a t t ua l 
m e n t e nei muse i s t a t a l i . 
c o m u n a l i e nel le fondazio
ni . E ' u n lavoro conoscit i 
vo e di c o o r d i n a m e n t o ne
cessar io per un s t r a t e g i a 
compless iva di t u t e l a del 
p a t r i m o n i o a r t i s t i co c i t ta
d ino . I d a t i che s a r a n n o 

I fatti rispondono efficacemente alle critiche immotivate 

Sacchetti ASNU: come si costruisce 
una polemica partendo da dati falsi 

L'ordinanza del sindaco suonerebbe ben diversamente da quanto affermato su alcuni organi di stampa - Il testo non costringe 
a depositare i sacchi entro mezz'ora bensì da 2 a 5 ore - L'ordinanza si richiama ad un analogo provvedimento del 1974 

C'è chi parla d'aborto 
pensando alla crociata 

« L'aborto è la radice della violenza, questa legge è l'isti
tuzionalizzazione delta violenza da parte dello Stato »: nel 
momento in cui il paese sta vincendo una battaglia di de-
mocrazia con la legge in discussione al Senato, la diocesi fio
rentina chiama i giornalisti per pubblicizzare simili tesi. 

Al portavoce del cardinale Benclli non meraviglia nep
pure il massacro di via Fani ed il rapimento Moro, dal mo
mento che lo « stato » renderebbe « istituzionale » la violenza 
varando una legge per regolamentare l'aborto ed assistere le 
decine di donne che oggi si sottopongono a questo tipo di 
intervento in condizioni tali da rischiare la salute e la. vita 
stessa. <> Contro questa legge useremo tutti i mezzi leciti e 
previsti dalla costituzione ». hanno detto i rappresentanti 
dell'arcivescovado, annunciando una « veglia biblica » per t 
prossimi giorni « in difesa della vita ». Nessuno nega loro 
questo diutto. Vogliamo sottolineare però che proprio di que
sta esigenza si sono fatte interpreti le forze democratiche che 
hanno approvato la legge sull'aborto alla Camera, mettendo 
fine a icgolc mediocvali che — queste si — facevano conti
nua violenza alle donne, lasciandole in balia dell'aborto clan
destino, ledendo, nei fatti, il loro diritto alta vita. 

Di questo stato di cose i portavoce del cardinal Benelli pre
feriscono non parlare, così come sorvolano velocemente sulla 
lesjjonsabilttà della chiesa, sulla sua dimostrata volontà di 
non giungere ad una disciplina reale di questo drammatico 
problema sociale e umano. 

rare di ogni erba un fascio, far nascere la violenza crimi
nale di vta Fani sul terreno di una pretesa « istituzionaliz-
tazione statuale della violenza ». significa stravolgere le reali 
radici ael terrorismo, nascondere i suoi obicttivi antidemo
cratici e antistatali, strumentalizzare chi si batte ogni giorno 
per una reale sconfitta delta violenza, per difendere il di
ritto e il dovere dello stato democratico di intervenire m 
tutti i" settori della società per garantirne il progresso ed il 
rinnovamento. 

«Al vostro servizio per una 
città pulita ». Lo slogan dipin
to a grandi lettere rosse sui 
bianchi camion dell'ASNU è 
una immagine familiare per 
i cittadini, che ogni giorno 
prima di andare a lavoro o 
di uscire per le faccende si 
caricano dei regolamentari 
sacchetti o di nitri meno or
todossi contenitori e li deposi
tano vicino alia porta di ca
sa. E' familiare per gli auto
mobilisti r i tardatar i che in
crociano le macchine-spazzo
la della municipalizzata in
tente. nel cuore della not te a 
innaffiare e spazzare le stra
de. ogni giorno una zona. 
ogni notte un quartiere. E 
ogni tan to gli uomini in tuta 
blu suonano il campanello e 
distribuiscono il pacco di sac
chi di plastica scura, che de
ve durare un anno. Anche i 
cani conoscono bene il servi
zio dopo l'istituzione di adat
te e specializzate « toilettes 
stradali . 

Lo conoscono i ragazzi di 
molte scuole della ci t tà : re 
ccntemente l 'amministrazione 
comunale ha provveduto a 
distribuire nelle classi un vo
lumetto. un sussidio didattico 
che spiega come funziona at
tualmente il servizio, quant i 
uomini vi sono impegnati, di 
quali macchinari di faccia u-
so. quali difficoltà restano da 
risolvere perché l'azienda 
soddisfi tu t t e le esigenze. 

Mezzo milione di abi tant i . 
se non di più. un centro sto-

I rico angusto e con tanti pro-
blemi. una periferia che cre
sce. un ente locale che oppo
ne con coraggio i propri pro
grammi. le proprie scelte alle 
difficoltà derivate dal disse
sto della finanza locale e dal 
disordine di decenni di tra-

I scuratezza. Queste le premes
se: e allora perdono di si
gnificato le campagne polemi
che, le critiche immotivate. 
Non è facile in una. pur pic
cola metropoli organizzare un 
servizio di pulizia efficiente 
se non chiamando in causa di
re t tamente la coscienza civica 
della popolazione. la necessità 
di una collaborazione quoti* 
tidiana. 

E le polemiche, in questo 
I delicato settore, non sono 
j mancate. Organi di s tampa e 

di informazione hanno susc: 
ta to un dibatti to sulla recente 
ordinanza del sindaco che ri
badisce l'opportunità di de 
porre i sacchi della nettezza 
prima dell'arrivo del camion 
dell'ASNU e in ogni caso non 
di notte o nei giorni festivi. 

Non sempre i termini della 
questione sono stati riportati 

| corre t tamente: questa l'affer
mazione fatta dalla municipa
lizzata in accordo con l'as
sessorato comunale all'am
biente. L'ASNU. nella nota. 
parla di scorrettezze dell'in
formazione tese a gettare di
scredito sul servizio. Perchè? 
L'ordinanza del sindaco, oc
casione della polemica, suo-

PICCOLA CRONACA ripartito^ 
FARMACIE NOTTURNE 

Piazza S. Giovanni 20r; 
v. Ginori 50r.: v. della Scala 
49; v. G. P. Orsini 227: pzza 
Dalmazia 24r.: v. Di Brozzi 
S82 A B ; v.le Guidoni 89r.: 
In t . Stazione S. M. Novella: 
p.zza Isolotto 5r.; v.le Cala-
taf imi 2 A; Borgognissanti 
40r.: p.zza delle Cure 2r.: via 
G. P. Orsini 107r.: v. S tar 
iv.na 41r.: v. Senese 206r.; 
v. Calzaiuoli 7r. 
BENZINAI NOTTURNI 

Rimangono aperti con ora
rio 22-7 i seguenti distribu-
tor i : \ i a Rocca Tebalda. 
AGIP: viale Europa ESSO. 
via Baccio da Montelupo IP; 
via Senese AMOCO. 
«LA VILLEGGIATURA» 
AL CINEMA EDEN 

Oggi al cinema Eden in 
via F . Cavallotti, nel quadro 
delle iniziative collegate alla 
giostra bibliografica « Anto-
filo Gramsci » verrà proietta
to il film « La villeggiatura » 
di Marco Leto. Le proiezio
n i inizieranno alle 15.-30 (scon
to per 1 soci ACLI. ' AICS. 

ARCI. ENDAS. MLC e per 
coloro che possiedono le tes
sere « Cinema nel quart iere » 
che comunque si possono ,ÌC 
qu.stare per lire 1000 presso 
i circoli dell'Associazione del
la zona e la sede del consi
glio di quartiere 4). 

CHIUDE 
VIA DEL MEZZETTA 

Da oggi sarà chiusa al traf
fico dei veicoli la via del 
Mezzetta, nel tratot compreso 
tra via G. Biaci e via E. Nen 
cini. in quanto interessata da 
lavori della diiis.one giardi
ni del comune. 
DIBATTITO 
AL « GRAMSCI • 

Nel quadro del ciclo di 
conferenze dibatti to organi? 
zate dalla sezione toscana del 
l 'istituto Gramsci su « Aspet
ti del dibatt i to a t tua le sul 
marxismo ». domani alle 21.15 
presso la sede dell 'Istituto 
in piazza Madonna degli Al
dobrandino 5. Giuseppe Ga
lasso e Renato Zangheri par
leranno su « Marxismo e mio 
va storiografi* ». 

, 48 ORE DI SCIOPERO 
j DEGLI AUTONOLEGGI 

Di fronte alle difficolta 
! contrattuali che il personale 
! dipendente da imprese che 

gestiscono le autorimesse. ;I 
noleggio degli autobus, delle 
auto con autista, affitto di 
automezzi, posteggio e custo 
dia, lavaggio e ingrassaggio 
delle macchine, le organizza
zioni sindacali di categoria, 
aderenti alla CGIL-CISL-UIL 
di fronte a resistenze e chiu
sure. hanno deciso di a t tuare 
entro il 10 maecio. 48 ore di 
sciopero articolate. 

LA DONNA 
NEL CANTO POPOLARE 

Prosegue stasera alle 21 
presso il centro FLOG m via 
Carlo Bini, con un incontro 
sulla figura della donna nel 
canto popolare, condotto da 
Gisella Alberto, il seminario 
di guida all'ascolto della mu
sica popolare per la diffu
sione e documentazione del
le tradizioni popolari. 

Stasera 
riunione 
del CF 
e CFC 

Onesto pome.-.99 3. a..e ".7. - ; 
oca'. de.:a federar.o.ie - V.a Alj 

mann. 41 - e ccn\oc2ta la rlun.o-
na del eor-vta'o federale e de','3 
comm ss.one federale d, controlla 
per d scutero sull'attuale s tua; on: 
polt e* 

* • * 
E' co-nscata oer questa .TU!? '-.3. 

ai e 9.30 nel locai, delia fedir: 
: one. . com.tato d.rettivo reg o-
na.e. 

| Oggi e domali i. le.-ra presso 
| la sede della Croce azzurra di Fon-

tsss.eve il congresso costitutivo 
della sezione di Pontassleve sud. 
I lavori avranno inizio alle 21 con 
la relaz'one introduttiva del segre
tario della cellula. 

Domani, sempre alle 21. ripresa 
del dibattito • conclusioni del com- ! 
pagno Michele Ventura, segretario { 

della federazione fiorentina. j 

nerebbe ben diversamente da 
quanto affermato: il testo in
fatti prescrive che il deposito 
dei sacchi avvenga in ore di
verse, a seconda delle varie 
zone della città, ma non co
str inge a farlo entro il tas
sativo termine di mezz'ora, 
bensì da un minimo di due 
ad un massimo di cinque ore 
con l'eccezione estensiva che 
riguarda i gestori di alberghi. 
pensioni, ristoranti e t rat torie 
comprese entro la cerchia dei 
viali e la riva destra dell' 
Arno. In ogni caso viene vie
ta ta l'esposizione dei conteni
tori nelle domeniche, nei gior
ni festivi del 1. gennaio. 1. 

maggio. 15 agosto e 25 dicem 
bre. L'ordinanza, afferma il 
documento dell'ASNU richia
ma espressamente l'analogo 
provvedimento emesso ne! "74 
dalK precedente amministra 
zione. 

A queste regole si aggiun 
gono gli elementi di elasticità 
degli orari suggeriti da l ias 
sessorato all 'ambiente del Co
mune: balza quindi evidente. 
afferma la municipalizzata. 
quanto sia maldestro il ten
tativo di imbastire, sulla 
questione, una assurda quan
to inutile polemica. D'altra 
par te eventuali modifiche re
lative ad orari per talune 
zone, spostati dal mat t ino al 
pomeriggio o viceversa, sono 
sempre s ta te accuratamente 

comunicate agli utenti sia tra 
mite la s tampa che con appo
sito volantinaggio. eondom; 
nio per condominio. 

E" carente il .servizio? A 
questa rispo-ta l'azienda r: 
sponde m termini seri. sen7a 
nascondere eventuali insuffi
cienze. Sta di fatto che si 
sta concludendo il concordo 
pjhhìico per coprire l'organi 
co del personale, mancante 
di circa 160 unità, per cu. è 
prevedibile, entro iuel ioaeo 
sto il miglioramento delle pre 
stazionif in particolar modo 
per lo spazzamento stradale. 
Non promettiamo miracoli. 
continua '.'ASNU. ma il n n 
novamento dei macch.nan e 
io sviluppo de! servizio sarà 
graduale, se pur continuo. 
anche di fronte alle nostre 

modeste disponibilità finanzia
n e . 

Intoppi nella distribuzione 
dei sacchi? Ne esistono — af 
ferma l'azienda, e sono ine
vitabili. ma non tali da esa
sperare il problema. Dopo a 
\ e r affrontato la questione 
della cassa oer la rimozione 
rifiuti nelle scuole ««Non s: 
capisce — afferma il docu
mento — perché l'Asar dovreb
be sostituirsi allo S ta to in 
tale compito) l'azienda sotto
linea come ogni ente pubblico 
sia oggi impegnato a meglio 
corrispondere alle crescenti e 
sigenze dei cittadini e «Ilo 
sviluppo della società. 

Approvata la legge che assegna le competenze nelle materie trasferite 

Nuova struttura della Regione: 
sì di tutti i gruppi consiliari 

Approvato un ordine del giorno che incarica la prima commissione consiliare di costituire un 
gruppo di studio sui rapporti giunta-consiglio • Una pagina di grande interesse nella vita della Regione 

posti al lo s tudio e a l l ' ana
lisi dei vari o rgan i smi n o n 
r i g u a r d a n o solo s t r e t t a 
m e n t e i s i s temi di allar
m e : un museo è s icuro 
n o n solo per le t e l ecamere 
a c i rcu i to i n t e rno , per i 
s egna l i sonori , per le foto
cel lule. La sua « inespu
g n a b i l i t à > da p a r t e dei 
m a l v i v e n t i d i p e n d e a n c h e 
da l l a faci l i tà del l 'accesso. 
Pa lazzo Pi t t i in ques to 
senso , e il r e cen t e furto lo 
h a d i m o s t r a t o , e es t rema
m e n t e vu lnerab i l e . Cosi 
t u t t i i p r e sen t i a l la riunio
n e h a n n o s o t t o l i n e a t o la 
neces s i t à di por re par t ico
la re a t t e n z i o n e al proble
m a de l l ' a s se t to e della 
m a n u t e n z i o n e degli edifici 
c h e o s p i t a n o r icchezze ar
t i s t i che . 

La legge con cui il consiglio 
ha assegnato ai vari organi 
della Regione le competenze 
nelle materie trasferite in ha 
se al decreto legge Olii è stata 
votata ieri da tutti i gruppi 
deriocratici. Parallelamente 
è stato votato un ordino del 
giorno con cui si incarica la 
prima commissione Consilia 
re di costituire nel suo seno 
un griipixi di studio misto 
(giunta consiglio) che sotto 
ponga ad attento esame la 
«ormai matura riconsidera -
zinne complessiva dei rappor 
ti tra giunta e consiglio, sia 
in rela/ione alla nuova situa 
/.ione verificatasi con le at
tribuzioni recenti, come in 
rapporto ad una puntuale i c 
litica delle esperienze mata 
rate in questi anni di atti 
l'ita v 

Si tratta (li un fatto ini 
portante, di natura istituzio 
naie, che apre una pagina di 
grande interesse nella vita 
della Regione. Il Consigliere 
comuniste! Luigi Merlinguer 
ha svolto la relazione intro
duttiva richiamandosi ai ca
ratteri tipici dello statuto to 
senno e sottolineando la fun
zione transitoria clic è chia
mata ad assolvere la norma
tiva in esiline. Il consigliere 
comunista iia richiamato an
che il lungo dibattito che ha 
imitato a questo provvedi
mento. 

* Si è (lattato — ha dello 
Berlinguer — di un dibattito 
al termine del quale la pio 
pasta di legge è stata liceo 
ziata a maggioranza conte 
stualmetite ad un ordine del 
giorno a firma di tutti i grup 
pi rappresentati in seno alla 
prima commissione con il 
quale si propone al consiglio 
di dare incarico alla stessa 
commissione di costituire nel 
suo seno un gruppo di studio 
con il compito di riconside
rare tutta la materia atti
nente alla ripartizione delle 
competenze regionali di cui al 
decreto legge 0H> »• Nel corso 
del dibattito .sono intervenuti 
tra gli altri Mazz.occa (PSDI) 
Angelini (DC). Leone (PSI). 

Angelini in particolare si è 
detto sostanzialmente soddi
sfatto del provvedimento in 
esame, anche se ha lamenta
to che atti di grande rilievo 
programmatico relativo alla 
materia urbanistica noti vedo
no l'intervento del consiglio 
che sarebbe necessario e op
portuno. 

Concludendo il dibattito I' 
assessore Roberto Balzanti 
ha negato clic in Toscana ci 
si trovi in presenza di una 
distorta dialettica tra assem
blearismo apparente e deci
sionali tà ristretta. II fatto 
stesso clic, quando si arr iva 
al dunque, .si insista solo sul 
tema dell'urbanistica signifi
ca clic nelle sue linee genera
li la situazione è corretta e 
risponde alla fisionomia del
lo statuto. Il che non signifi
ca che tutto vada bene. Una 
riconsiderazione attenta del 
problema però risulta molto 
positiva e la giunta parteci
perà al confronto con piena 
disponibilità critica. 

Nel frattempo — ha detto 
Barzanti — per quanto ri
guarda gli strumenti urbani
stici. i piani della commis
sione regionale tecnico.ammi-
nistrativa. relative a piani re
golatori o a varianti di pia
no verranno inviati alla presi
denza del consiglio perché r e 
informi i consiglieri, che pò 

(ranno, in attesa dell'appio-
i azione della giunta, e non 
oltre un mese, adottale tutte 
le iniziatile che riterranno 
op|M>rtiinc. 

I problemi esistono - - ha 
concluso l'assessore — ma 
sarebbe ('irato coprire coti 
una pretestuosa insensibilità 
istituzionale nisoddisl azioni 

' che hanno la loro origine in 
! situazione dei rapporti politi 
j ci K" migliorando sempre di 
! più questi rapixirti che si ai 
' l i e ta una dialettica nuova tra 
I giunta e consiglio. K bisogna 
j tener conto anche del fatto 
I che molti dei diletti attutili 

derivano dal mancato compi 
I mento di quella legislazione 

di delega che se attuata, du
ra al consiglio e alla Regio 
ne quel ruolo esclusilo di le
gislatura. indirizzo, program 
ni.i/ione controllo, liberato 
dal peso non umiliante della 
amministrazione attiva, ne 
cessano perche'- il disegno 
statutario divenga ogni giorno 
realta operante. 

Le previsioni per il '78 

Nel bilancio AFAM 
40 milioni di utile 

La commissione ammmi 
.stratrice ha approvato all'u 
naimnità il bilancio di previ 
.sione del '78 dellAKAM iA 
/ lenda iarmaceutica mimici 
palizzata i che prevede un a 
van/o economico di 40 nnlio 
ni. Bisogna rilevare che i 
consuntivi del '7ii e '77 ave 
vano la t to registrare rispetti 
vilmente un utile di esercizio 
di 31.700.072 e di 109.481.540 
lire. 

Il bilancio del "78 guarda 
anche alla prospettiva di im
pegnare una parte della di
sponibilità linanziaria tenen
do conto delie esigenze firn 
zionali e tecnico operative 
clic si sono manifestate e 
delle indicazioni programma
tiche che vanno nella dire 
zione propria del servizio af
fidato all'azienda dalla collet
tività. Le esistenze funzionali 
sono indicate nelle .seguenti 

acquisto di due nuovi auto 
turgoni. di 20 armadi (rigor. 
Ieri per la conservazione di 
medicinali, rinnovo completo 
dell 'arredamento della lar 
macia comunale numero .sei. 
lavori di muratura ed ini 
biancatura della sede azien
dale. lavori di miglioramento 
nelle farmacie, sostituzione 
dei registratori di cassa nelle 
farmacie qualora venga ap
provato il disegno di legge 
sulla materia all'esame del 
Parlamento. Per tutti questi 
lavori si prevede una spesa 
di circa 120 milioni. 

Valutazioni sono state i 
noltre espresse sulla disloca 
zione stessa delle farmacie 
comunali in modo da verifi
care la possibilità di un riae-
corpamento di c.s.se nell'ani 
bito di altre s t ru t ture e di 
altri servizi .sociosanitari, 

Tut to ciò — come alferma 

il presidente delTAKAM. Ma 
n a n o Aleandri —permet te 
ictihe la razional.zz. c/.ione 
della distribuzione del servi 
zio nel territorio comunale 

Il bilancio e accompagnato 
da una dettagliata analisi sul 
la politica della distribuzione 
inteiinedia ì cui termini ten 
dono, da una parte, a neon 
dizionare la presenza ilei 
grossisti e. dall 'altra, a ri 
convertire la produzione in 
dustriale del farmaco rispetto 
alle esigenze reali, facendo 
cadere quelle littizn-

Come si vede si t ra t ta di 
t raguardi ambiziosi che van 
no nella direzione della ri 
(orma .sanitaua e di una e 
(locazione sociale al farmaco 
Questi gli obiettivi che si pò 
ne in maniera unitaria M 
Consiglio di Amministrazione. 
come d.mostrato dal voto sul 
bilancio. 

Nel consiglio scolastico provinciale 

UN METODO INACCETTABILE 
PER ELEGGERE UNA GIUNTA 

Conferenza stampa dei rappresentanti della «minoranza», 
della Provincia e degli enti loeali - «Discorso da riaprire)) 

Un giudizio fortemente cri
tico sul metodo di lavoro 
della ce maggioranza » del 
consiglio provinciale scolasti
co, sui criteri che hanno por
tato all'elezione del presiden
te e della giunta (da più par
ti definiti scorretti) e sul 
metodo complessivo, che non 
ha visto neppure la discus r 

sione dei programmi. 6 sta
to espresso ieri nel corso di 
una conferenza s tampa dai 
rappresentanti dei docenti e 
non docenti delle liste di 
« democrazia e riforma della 
scuola », della lista unitaria 
dei genitori, dell'assessore 
Pieralli. in rappresentanza 
della Provincia, e da un 
rappresentante degli enti lo
cali. 
« Non intendiamo limitarci 

alla denuncia — e stato detto 
— abbiamo la ferma volontà 
di lavorare all ' interno del
l 'organismo per il supera
mento degli schieramenti di 
na tu ra ideologica che si sono 
creati . Ma è un discorso da 
riaprirei occorre rimettere in 
discussione la stessa elezione 
della giunta esecutiva >. Gli 
schieramenti « precostituiti ». 
la composizione di na tura : 
deologica della maggioranza 
che ha dimostrato una pre 

! giudiziale chiusura nei con 

fronti della minoranza e non 
ha tenuto conto della neces
sità — indicata dagli stessi 
nuovi regolamenti — di apri
re alla massima rappresenta
tività di forze, ha condotto 
ad una elezione forzata con 
metodo definito inaccettabile 

Cosa è successo nella sala 
del consiglio scolastico prò 
vinciale è già s ta to reso noto.' 
la « maggioranza » con atteg
giamento unilaterale e fazio
so ha rifiutato di procedei e 
alle elezioni con sistema pro
porzionale. timorosa di una 
presunta futura « ingoverna
bilità » della giunta stessa. 
Col sistema proporzoinale 
cinque membri della giunta 
-sarebbero stati di maggioran
za, tre di minoranza (più il 
provveditore). La maggioran
za ha voluto che il rapporto 
di forze fosse di sei a due. 
A par te il fatto (pur sostan
ziale) che la «(minoranza » a-
veva fin dall'inizio richiesto 
un confronto sulle posizioni e 
sui programmi, e si è trovata 
di fronte solo un arrocca
mento su questioni di ordine 
numerico, le stesse motiva
zioni addotte per questo tipo 
di elezione (definita antide
mocratica i sono inconsistenti. 
Non .-ono certo future «diffi 
t o t a - / a rappre-cntarc un 

motivo sulfsciente, e le prete 
.se « provai icaziom di lorze di 
.sinistra nei distretti » volut--
dalla maggioiama non .solo 
non risultano, anzi, proprio 
nei distretti — e stato detto 
— -si è giunti ad ampi accor 
di per la designazione dei 
membri nei consigli e nelle 
giunte. L'assessore Picra ' l : 
ha quindi fatto notare la di 
versità di metodo usato, per 
esempio tra la nomina dirrt 
ta dei rappresentanti del 
consiglio provinciale e de! 
l'associazionismo, che hanno 
rinunciato a otto nomine pur 
di aprire al maggior numero 
di rappresentanze possiti.li 
per i distretti (con una con 
ce/ione politica del rapporto 
pluralistico) e quella del 
consiglio scolastico prov.wia 
le che agisce contro un'apcr 
tura alle organizzazioni della 
vasta realtà sociale. 

I! metodo adot tato dalla 
maggioranza ha portato 
quindi la e minoranza >, all'a 
.«.tensione. Un'astensione eh»1 

non vuole rimanere fine a .«e 
stes.sa. ma rappresenta un 
gesto di protesta a cui ffl 
ranno scgu.to pressioni e ur 
metodo di lavoro per usare .' 
consiglio provinciale scoia-* 
co come un nuovo .strurr.enJ* 
d. contro.lo de rnora t i ro 

Partiti e 
lavoratori 
della SIP 

dicono « no » 
alla violenza 

e al terrorismi» 

Quando la sirena delle diciassette è suo
nata la mensa della SIP . in via Fattori , 
e r imasta stracolma di lavoratori. Segno 
che l'assemblea in corso era una cosa sen
ti ta. che riusc.va ad esprimere compiuta
mente la posizione e il giudizio della classe 
lavoratrice. E in effetti l'assemblea anti
fascista della S I P ha messo in evidenza il 
senso d. lucid.tà della classe operaia di 
fronte al grave attacco alla democrazia e 
allo stato. Davanti ad una platea affollata 
i rappresentant i dei pan i t i (PCI. PSI . DC. 
PSDI. DP) hanno dato vita ad un dibat t i to 
a più voci, intercalati da esponenti delle 
organizzazioni sindacali e dai lavoratori. 

« La democrazia è per il movimento ope
raio l'unico terreno per fare avanzare le 
sue lotte » questa la concezione più volte 
r ichiamata dal dibatti to sulla base anche 

della dura battaglia condotta ir. questi ann i 
contro ogni tentat ivo di svilire questa de 
mocrazia e i contenuti de.la costituzione 

Il disegno di queste forze e profonda 
mente contrar .o alla storia e alle t radì 
zioni del nostro paese — come ha ricordato 
li compagno Paolo Cantelli, della sezreteria 
in quanto es^e tendono a spod?stare il c.tta 
dino de: suoi diritti e delle potenzialità 
future. Di ciò sono conscie le masse popò 
lari — come hanno evidenziato il segretario 
regionale, intervenuto a nome dei PCI — 
provinciale della DC Enzo Pezzati, e l'as
sessore comunale Davis Ottat i — che hanno 
acquisito una concezione unitaria e demo
cratica dello Stato, sulle tracce degli in»*. 
gnamenti scaturi t i dalla lotta di liberazione. 
Di qui l 'impegno di mobilitazione di vigi
lanza a cui sono giunti i lavoratori della 
S IP al pari dell ' intera classe of 


